
Subject: kämmen etc....
Posted by nurmi on Sun, 17 Jun 2007 19:59:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi leute,

also ich mal folgende frage. immer wenn ich mir die haare kämme oder im speziellen die haare
nach dem duschen oder föhnen so "raufe" also so durchfahre und wuschelig mache (schwer  zu
erklären, aber ihr versteht mich , dann sind immer sehr viele haare im waschbecken. ist es
besser das nicht zu machen??? oder würden die haare sowieso ausfallen??
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